

衆議院議員総選挙の公示日にあたって

第51回衆議院議員総選挙は、本日公示され、来る2月8日に投票が行われるとともに、同時に第27回最高裁判所裁判官国民審査も行われることとなりました。

今回の選挙は、国民が直面している物価の高騰や、更に厳しさを増す国際情勢など、厳しい社会経済情勢の下、我が国の今後の進路を決定する極めて重要な意義を持つものであり、また、将来の私たちの暮らしに大きく影響するものであります。

有権者の皆様におかれましては、選挙は民主主義の基盤をなすものであり、国民が主権者として政治に参加する最も重要な機会であることを深く認識され、棄権することのないよう、本日から始まる選挙運動期間中に政党等の政策や候補者の政見、識見等を参考にして、よく考えて、日本の将来を託するにふさわしい代表者を選出されるよう期待いたします。

また、近年、投票率が低い水準にあり、中でも若い世代の投票率が低くなっています。将来を担う若い世代の声が政治に反映されるよう、特に10代、20代の有権者の皆様には、棄権されることなく投票していただくことを期待いたします。

政党等や候補者の各位は、政策や主張を有権者に対し十分に訴えられるとともに、公職選挙法をはじめとする、選挙のルールを厳守し、明るくきれいな選挙の実現に努められるよう強く希望します。

また、選挙の管理執行に当たる関係者の皆様には、その職責を十分認識し、厳正かつ円滑に選挙事務を遂行されますよう、最善の努力をお願いいたします。

令和8年1月27日

奈良県選挙管理委員会
委員長 福井 英之